

MAGAZINE

PHRI Banyumas Lakukan Kunjungan ke Pj Bupati Banyumas

Narsono Son - BANYUMAS.MAGZ.CO.ID

May 14, 2024 - 22:07



BANYUMAS - Pj Bupati Banyumas Hanung Cahyo Saputro menerima kunjungan sinergitas, Pengurus PHRI Kabupaten Banyumas, di Ruang Joko Kaiman Kantor Bupati Banyumas Jl. Kabupaten No.1, Kel. Sokanegara, Kecamatan Purwokerto Timur, Kabupaten Banyumas, Selasa (14/05/2024).

Kunjungan dilakukan dalam rangka menjalin Silaturahmi, komunikasi dan kordinasi menjelang pelaksanaan berbagai event berskala Nasional di Wilayah

Kabupaten Banyumas.



Ketua PHRI Banyumas Irianto, memimpin rombongan PHRI Banyumas yang terdiri dari Pengurus dan anggota PHRI, Pengusaha, Pengelola, GM, HRD, Humas dari berbagai Hotel, Resto/Rumah Makan dan Pariwisata yang ada di Kabupaten Banyumas, untuk berkunjung ke Pj Bupati Banyumas.

"Maksud kunjungan ini dalam rangka melanjutkan silaturahmi, komunikasi dan diskusi antara PHRI dengan Pj Bupati, mengingat Banyumas banyak hajatan dan sebagai tempat pelaksanaan berbagai macam event nasional dari bulan Mei sampai dengan Desember 2024," kata Irianto.

Ia berharap melalui forum kegiatan silaturahmi dan diskusi ini dapat tercapai sinergitas antara BPC PHRI Banyumas dengan Pemkab Banyumas yang rutin berkesinambungan.

"Kami minta beberapa masukan dan saran, diantaranya terkait sarana prasarana pendukung pariwisata, giatkan promosi pariwisata yang dapat menarik para wisatawan untuk datang ke Banyumas, menikmati keindahan dan keunikan pariwisata, kesenian, budaya Banyumas, wisata kuliner ke restoran/rumah makan, menginap di hotel dan membeli cendra mata, dan juga oleh-oleh khas Banyumas," jelas Irianto.

Sementara Pj Bupati Banyumas Hanung Cahyo Saputro didampingi Kepala Bidang Pariwisata Wardoyo beserta staf jajarannya, menyambut kedatangan rombongan PHRI dengan penuh keakraban sahabat, di ruang Joko Kaiman.

Pj Bupati Hanung Cahyo Saputro menyambut baik kunjungan BPC PHRI Kabupaten Banyumas. Menurut Pj Bupati dengan adanya silaturahmi akan mempermudah jalur komunikasi dalam bersinergi antara PHRI Banyumas dengan Pemkab Banyumas.

"Pemda Banyumas, sedang gas pol untuk terlaksananya berbagai event besar, event nasional yang tempat pelaksanaannya di Banyumas setiap bulannya sampai Desember 2024," Jelasnya.

Lanjutnya, semoga dengan silaturahmi dan diskusi hari ini, bisa saling bersinergi dan dapat membantu meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan di Banyumas.

"Mari kita lanjutkan pertemuan seperti ini, dilain waktu dan waktunya yang santai rilek di malam hari, sambil menikmati keindahan malam, misalnya di angkringan, pasti lebih bebas dan leluasa dalam berdiskusi untuk kemajuan Banyumas, karena selama ini saya sudah mutar mutar ke beberapa daerah, mamun Banyumas luar biasa dan warga masyarakatnya guyub rukun, pengusaha dan karyawannya, semua harmonis dan selalu peduli, tulus ikhlas dalam bantu-membantu, tolong menolong, bekerjasama, ini potensi yang istimewa dan merupakan modal utama di Banyumas, dan terima kasih atas kunjunganya," pungkasnya.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)